

Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra

Francisco Vera Manzanares, de 13 años, y defensor de los derechos humanos y del medio ambiente se reunió en Ginebra, Suiza, con el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Volker Türk, y su Representante en Colombia, Juliette De Rivero. Francisco les hizo entrega de la Declaración de la Ecoesparanza y de su compromiso para difundir los derechos humanos en el 75 aniversario de la Declaración Universal.



El Alto Comisionado dijo que el «compromiso de Francisco con la #JusticiaClimática, difundiendo las voces de los niños y las niñas, y promoviendo la paz ambiental me llena de esperanza».

Me siento «honrado -añadió- de unir fuerzas por los #DerechosHumanos75 e impulsar una #AcciónClimática más audaz».

A su vez, Francisco señaló que «tuve el honor de reunirme con el Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas Volker Turk y con su representante en Colombia

Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra

Juliette de Rivero para destacar la importancia del derecho humano a un ambiente sano, limpio y digno, que es un derecho humano que toma cada día más relevancia en el contexto de la crisis planetaria, que es una crisis de derechos humanos y que cada día se hace más evidente».



Climate change activist from Colombia Francisco Javier Vera Manzanares meets United Nations High Commissioner for Human Rights Volker Türk in his office at OHCHR in Geneva, Switzerland, July 5, 2023. OCHCHR/Pierre Albouy

«Pudimos -explicó- también contarle el trabajo que venimos adelantando con su Oficina en Colombia en términos de comunicación, de divulgación y difusión de los derechos humanos en las redes sociales pero también del trabajo que hemos venido haciendo desde el territorio con una serie de siembra de árboles en el día de la Tierra por con 750 árboles o la siembra del bosque de los derechos humanos en la reserva Van Der Hammen en Bogotá.»

«A su vez aprovechamos este encuentro de alto nivel para entregarle la Declaración de la Ecoesperanza, una declaración que hemos movilizado con alrededor de 5,000 niños alrededor del mundo en todos los niveles tanto con gobiernos locales, regionales e incluso nacionales haciendo lo posible precisamente porque estas peticiones que se incluyen en la declaración que son la educación climática ciudadana y ambiental, y las garantías de los

Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra

derechos se hagan una realidad; eso es un poco lo que hemos hecho en este encuentro tan feliz y emocionante», concluyó Francisco.



Climate change activist from Colombia Francisco Javier Vera Manzanares meets United Nations High Commissioner for Human Rights Volker Türk in his office at OHCHR in Geneva, Switzerland, July 5, 2023. OCHCHR/Pierre Albouy

Francisco también sostuvo reuniones con el Embajador de Colombia ante la ONU, Gustavo Gallón, con Antonio Hodgers, Presidente del Gobierno del Cantón de Ginebra, y llevó a cabo un conversatorio sobre su libro ¿Qué es cambio climático? en la librería Albatros.

Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra



Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra



Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra



Francisco, el niño defensor de ddhh, se reúne con el Alto Comisionado, Volker Türk, en Ginebra

